



Reforma judicial: juez incómodo para la 4T advierte que elección popular es error histórico



Juan Pablo Gómez Fierro, magistrado de circuito del Consejo de la Judicatura Federal, criticó la reforma judicial impulsada por el Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En entrevista con Ciro Gómez Leyva, en Radio Fórmula, señaló que la reforma será grave para el sistema de justicia en el país.

Asimismo, enfatizó que la solución no es la elección popular de jueces y magistrados y será un daño que lleve décadas reparar.

“Una reforma de esta naturaleza va a ser muy grave, más allá de para quienes ejercemos la función jurisdiccional, para el sistema de justicia en México, aplicar una reforma no va a remediar nada, a va a ser un problema mayor”, expuso.

“Esta parte de la elección popular va a deteriorar el sistema de justicia, coincido en que esta reforma no va a mejorar el sistema de justicia, lo va a aminorar, va a deteriorar la calidad”.

El juez destacó que las deficiencias en el Poder Judicial ocurren a lo largo de las etapas previas de un proceso, sobre todo en las fiscalías. Esto porque sólo 10 por ciento de las carpetas de investigación se consignan a un juez. “En realidad cuando tú hablas con los principales afectados, las deficiencia no las encuentras en el Poder Judicial de la Federación, sino en las etapas previas”, dijo. “En mesas con víctimas no es su reclamo en la justicia federal, sino en las fiscalías”.

Insistió en que la carrera judicial es el eje fundamental de los juzgadores debido a que el mérito no se puede comprar. Además, defendió que capacidades y destrezas se adquieren al interior de los tribunales.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/8/15/reforma-judicial-juez-incomodo-para-la-4t-advierte-que-eleccion-popular-es-error-historico-829032.html>